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ANFRAGE 

der Abgeordneten Haidlmayr, Freundinnen und Freunde 

an den Bundeskanzler *) 

betreffend Umsetzung des Behindertenkonzeptes der österreichischen Bundesregierung 

Im Frühjahr 1993 wurde das" Behindertenkonzept der österreichischen Bundesregierung" 
veröffentlicht. Es enthält für viele Bereiche konkrete Zielsetzungen, es fehlt aber ein 
Zeitrahmen für die Umsetzung dieser Ziele. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1) Welche Punkte des Behindertenkonzeptes der Bundesregierung werden in ihrem 
Bereich 1995 verwirklicht? 

2) Wie sieht der weitere Zeitplan für die Umsetzung des Behindertenkonzeptes der 
Bundesregierung aus? 

*) erging auch an alle anderen Mitglieder der Bundesregierung 

Von der Vervielfältigung und Verteilung dieser - inhaltlich 
identischen - Anfragen wurde im Sinne des § 23 Abs. 2 GO-NR Abstand genommen. 
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